



**Aufnahme anlässlich der Gründung des Schweiz. Pudel-Clubs am 9. Oktober 1927 in Olten**

Stehend von links nach rechts: der erste Präsident Alois Brandenberg (Bauma) — 4. (mit Hut) der bedeutende Schweizer Kynologe, Publizist und Richter Willy Tschudy (Basel) — der 7. Fritz Leimgruber aus Aarburg (beides anerkannte Allroundrichter und sehr oft amtierende Pudelrichter). — Sitzend (rechts neben Präs.

Brandenberger): E. Rutishauser (Winterthur), Stücker (Bern); Zentralpräsident der SKG Dr. Ed. Nüscherer (Basel); Mme L. Reichenbach, die erste Sekretärin und Isaak Oppenheim, der erste Kassier (Zürich). — Wie das Bild deutlich zeigt, waren es damals meistens Grosspudel und überwiegend von weisser Farbe.

STÄNDLICHEN DER ORTSGRUPPE ZÜRICH DER SKG